Kantonalmeisterschaft im Vereinsturnen und Regionalturnfest im Einzelturnen Pfungen 13./14. Juni 2009

Am Samstag um 06:00 Uhr trafen sich schon die ersten Einzelturner beim Oberstufenschulhaus in Bauma. Sie fuhren mit den Autos nach Pfungen. Die Einen bestritten den Festwettkampf und die Anderen machten Leichtathletik oder Geräteturnen(K6 und K7).

Das Sektionsturnen begann für uns um 14:10 Uhr mit dem Schaukelringprogramm. Um 15:40 Uhr folgte die Gerätekombination. Mit der Schaukelringnote 9.42 zogen wir als bester Verein ins Finale ein. Auch mit der Gerätekombinationsnote von 9.16 durften wir nochmals im Finale unsere Bestleistung zeigen.

Nach dem wir im Finale im Schaukelringprogramm die Note 9.44 erhielten, bekamen wir in der Gerätekombination die Note 9.42. Nach diesem strengen und heissen Tag war eine erfrischende Dusche und etwas zu Essen genau das Richtige.

Um 19:00 Uhr fand die Rangverkündigung statt. Wir belegten mit nur 0.03 Punkte Rückstand auf den TV Bülach den 2. Rang. Doch mit der Gerätekombination reichte es für den Kantonalmeistertitel vor dem TV Bülach und Wetzikon!

Den Abend bzw. die Nacht verbrachten wir mit Festen. Nach einer kurzen Nacht mussten die Meisten schon früh morgens auf dem Wettkampfplatz stehen und im Einzelturnen ihre Bestleistung zeigen. Trotz der Müdigkeit wurden auch im Einzelturnen gute bis sehr gute Resultate erzielt: Bei den Herren wurde Beat Rebsamen mit der Höchstnote 10.00 an den Schaukelringen Zweiter. Thomas Schoch wurde im K7 ebenfalls Zweiter. Sabrina Gubler belegte im K6 den 5. Rang und gewann somit eine Auszeichnung. Auch Jeanine Wüest bekam mit dem 5. Rang im K5 ebenfalls eine Auszeichnung. Dominik Schläpfer gewann im Festwettkampf die Bronce-Medaille.

24. Juni 09 Jeanine Wüest